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 本日は、パワー浜松ロータリークラブ創立１０周年記念式典の開催に当たり、鈴木浜松市長、御室浜松商工会議所会頭、

第２６２０地区 積ガバナーをはじめ、たすうの御来賓の方々のご出席を賜り、心より感謝を申し上げます。また、ゴールデン

ウィーク初日のお忙しい中、ご出席を賜り、高い所からではありますが、クラブを代表致しまして、重ねて御礼申し上げます。 

 皆様もご存じのように、本クラブは２００２年１０月２２日に、浜松中ロータリークラブ様をスポンサークラブとして誕生致しまし

た。その設立の折に、大変なご尽力を頂きました特別代表の唐澤護泰さまには、この式典にお招きしてパワーの成長した姿

を見ていただきたかったのですが、叶わぬこととなってしまいましたことが、残念でなりません。 

入院中には何度かお見舞いに伺い、パワーの設立のいきさつや、ロータリーへの熱い思いなどをお聞きする事が出来ました。

唐澤護泰代表の情熱には遠く及びませんが、ロータリーの発展に努めてまいります。 

さて、本クラブでは、１０周年の記念事業として１００人の増強にチャレンジ致しました。 

 これはただ単に人を増やすことを目的にしたのではありません。全てのメンバーが、一人の拡大を行うことを目指したので

す。 

と云いますのは、勧誘に際してメンバー自身がロータリーをもう一度見つめ直す機会としたかったのです。 

 ロータリーとは何か？ 

 ロータリーは何を目指しているのか？ 

 奉仕とは何か？ 

 ロータリーに入会するメリットは何か？ 

１０年と云う節目は、今後のクラブにとって大きな意味を持つと考えたからであります。 

目標の１００人には及びませんでしたが、多くのメンバーの協力を得まして２０人の新たな仲間を得る事が出来ました。１００

年の余に亘って脈々と引き継がれたロータリーの精神を、新たな仲間に引き継ぐ事が出来る事は、我がクラブにとって大き

な誇りであります。 

  終りにあたり、メンバー一同、本日のこの感激と決意を新たに、これまで以上に頑張ってまいります。 

 本日ご列席の来賓の皆様方、今後共何卒、ご指導ご鞭撻のほどをお願い申し上げ、私の挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 
 

 
 
 

第1部 記念式典 

記念事業「入会式」  

  積ガバナーよりバッジの授与 

                司会：大岡敏孝・五十嵐晴巳     御来賓の皆様 
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     第２部 記念イベント    「宮城まり子さんのお話とねむの木学園の子どもたちのコンサート」 

                          第3部 祝  宴 

       10年間ありがとうございました。 これからも、宜しくお願いします。 メンバー一同  

      鈴木康友市長祝辞 
      筑紫和哉会員日舞 

          歴代会長挨拶 


